

MITTEILUNG

aus der 10. Sitzung des Ausschusses für Soziales und demographischen Wandel
der Gemeinde Kreuzau

vom 09.03.2017

TOP Betreff

**2.1 Hospizbewegung Düren-Jülich e.V.
Vorlage: 20/2017**

Frau Graf von der Hospizbewegung Düren-Jülich e.V. stellt gemeinsam mit Frau Schäfer die Arbeit der Organisation vor. Sie erklärt, dass die Hospizbewegung Schwerstkranke, Sterbende und ihre Angehörigen berät und begleitet. Ehrenamtliche Hospizhelfer werden umfassend qualifiziert und begleitet, spezialisierte Fachkräfte werden vermittelt. Über Öffentlichkeitsveranstaltungen, Vorträge und Seminare wird die Organisation weiter bekannt gemacht.

Frau Graf führt Beispiele und Erfahrungen aus Sterbeprozessen an und erwähnt insbesondere die Ethikkarte, welche im Rahmen einer Bürgermeisterkonferenz von allen Bürgermeistern unterzeichnet wurde. Sie teilt mit, dass es ihr großes Ziel sei, über die Organisation mit ihren Angeboten und Aufgaben, auch über die Ausgabe von Flyern, zu informieren und Menschen zu animieren, sich mit dem Thema zu beschäftigen.

AV Kammer bedankt sich bei den Gästen für diese sehr schwierige, wichtige und wertvolle Arbeit.